



libros y certámenes



► CONFERENCIA DEL BCRP Y BRETTON WOODS

En el Cusco se desarrolló la IX Conferencia Anual organizada por el BCRP y The Reinventing Bretton Woods Committee (RBWC) denominada *Nuevos Retos para la Integración Económica Global*. El evento fue inaugurado por el presidente del BCRP, Julio Velarde, y el director del RBWC, Marc Uzan.

► SEMINARIO DEL BCRP Y BID

El BCRP y el BID organizaron el Seminario Volatilidad Financiera e Intervención Cambiaria: Retos para los bancos centrales y contó con la participación de autoridades de los bancos centrales y funcionarios de organismos internacionales como el FMI, BID y BIS.



► CONFERENCIA DE MARC-OLIVIER STRAUSS-KAHN

Marc-Olivier Strauss-Kahn, Director General del Banco de Francia, presentó Why and for how long may the Euro Area "lag" behind the US? en el BCRP. Refirió que la Eurozona, al igual que Estados Unidos, se está recuperando, pero que aún continúa rezagada cíclica y estructuralmente.

► INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN SOL NUESTRO DE CADA DÍA

El presidente del BCRP, Julio Velarde, inauguró la exposición "SOL NUESTRO de cada día" en el MUCEN. Exposición, del 21 de julio al 28 de octubre, que presenta la historia reciente de nuestra moneda nacional, enfatizando el largo tiempo que nuestro SOL circula entre nosotros.



► LIBRO DEL FMI: INTEGRACIÓN FINANCIERA EN AMÉRICA LATINA

El FMI presentó el libro *Financial Integration in Latin America - A New Strategy for a New Normal* en el BCRP, que examina los sistemas financieros de Brasil, Chile, Colombia, México, Panamá, Perú y Uruguay; y expone los beneficios para la integración financiera en la región.

► BCRP ACTUALIZÓ A UNIVERSITARIOS DE PROVINCIAS Y DOCENTES

En agosto, 33 universitarios de las facultades de Economía del interior del país y 21 profesores de diversas casas superiores de estudios recibieron clases de actualización en el mes de agosto, en los conceptos más recientes de economía.



CRÉDITO, INVERSIÓN Y POLÍTICAS EN EL PERÚ: ENTRE LOS SIGLOS XVIII Y XX

Alfonso W. Quiroz

Cuando se investiga la historia económica de un país como el Perú, uno se convence de que pocas cosas pueden resultar tan decisivas para su desarrollo moderno como la calidad del mercado financiero. Esta es la organización que reúne a ahorristas y prestamistas, promoviendo su interacción y, lo que es sin duda crucial en este mercado, la confianza entre ellos. Una economía con poco dinero disponible puede conseguir el crecimiento si sabe sacar provecho de su escaso recurso, moviéndolo con energía y eficiencia.

Para esto se requieren normas claras y de seguro cumplimiento, así como una actitud proba entre los participantes que se va formando progresivamente cuando estos se percatan de que el incumplimiento y la deshonestidad son castigados y no rinden ganancias.